

2018年北区のまちづくり

7月 July

■地域住民があいの里北公園で美化活動

- ・平成30年7月9日(月)
- ・あいの里北公園

あいの里地区の豊かな樹林環境の維持の在り方を検討していくことなどを目的に設立されたあいの里の樹木検討委員会のメンバーが、あいの里北公園の美化作業を行いました。地域住民の手で安全・安心な公園にしようと集まった参加者は、樹木の下枝払い班とベンチ塗装班に分かれ、互いに声を掛け合いながら、約4時間にわたり作業を行いました。



■ヘルシーぽっぴいサマーフェスタ2018

- ・平成30年7月25日(水)～26日(木)
- ・札幌サンプラザ

札幌の農産物を紹介し地産地消を啓発するとともに、より良い食生活や健康づくりの大切さを知ってもらおうと、「ノースロード24フェスタ2018」に合わせて北区が主催しました。食育や健康づくりに関するパネル展や健康測定などさまざまな企画が行われた会場には、北区健康まちづくりキャラクター「ぽっぴい」も登場し、多くの人にぎわいました。



■篠路川クリーンアップ作戦

- ・平成30年7月27日(金)
- ・篠路川周辺(篠路橋～下茨戸橋両岸)

平成5年に開催された「石狩川サミット」で、毎年8月7日が「石狩川の日」と定められたことにちなみ、同日まで展開されている「石狩川クリーンアップ作戦」の一環として、札幌市が主催しました。地域住民や市職員など約40人の参加者は、上流側と下流側に分かれ、火ばさみとごみ袋を手に散策路を歩きながら、ごみ拾いを行いました。



■2018安春川子どもサマーフェスティバル

- ・平成30年7月29日(日)
- ・安春川周辺

地域に親しまれている安春川で思い切り水遊びを楽しんでもらい、子どもたちに夏の楽しい思い出を作ってもらおうと、安春川周辺の町内会で組織する同フェスティバル実行委員会が主催しました。川を網で囲った特設会場では、金魚すくいとスーパーぼールすくいが行われ、参加した子どもたちは歓声を上げながら夏の川遊びを楽しみました。



8月 August

■ Go!Go!きたっこ夏まつり

- ・平成30年8月1日(水)
- ・北区民センター

子育て家庭や地域住民、学生などさまざまな世代の交流を図ろうと北区が主催しました。会場に用意されたさまざまな遊びのコーナーは、地域ボランティアと中学・高校・大学・専門学校の学生ボランティアが担当し、来場した親子連れなどをして楽しませたほか、奏者が踊りながら吹奏楽を演奏する「ダンプレライブ」も披露され、会場を盛り上げました。



■ まなび舎しのろ

- ・平成30年8月25日(土)
- ・札幌市立篠路中学校

「学校で質問したくても恥ずかしくてできない」など学習環境に悩みを抱える子どもたちを対象に学習支援を行おうと、篠路中学校の生徒の父親など地域住民で組織する同校おやじの会が主催する学習会です。参加した同校の一年生の生徒らは、講師の生徒一人一人に合わせた丁寧な指導を受けながら、真剣な表情で課題に向き合っていました。



■ 第3回あいCircle「パンタベール祭」

- ・平成30年8月29日(水)
- ・北海道札幌あいの里高等支援学校

「あいCircle」は、あいの里高等支援学校の生徒が授業の中で作った物品を販売する地域販売会です。平成30年度は6回企画され、3回目のこの日は、食品デザイン科のパンやお菓子の販売をメインに実施されました。被服デザイン科では藍染め講座として「藍の生葉布染め体験」を行い、生徒は講師のお手伝いをしながら訪れたとの交流を楽しみました。



■ 北区防災訓練

- ・平成30年8月31日(金)
- ・札幌市立屯田小学校

北区では、災害発生時に地域や区、消防などが互いに連携して迅速な対応ができるよう、地域と協働で防災訓練を行っています。平成30年度は、屯田連合町内会と北区役所の主催により、屯田小学校の児童や地域住民など約1000人が参加して開催され、直下型地震が発生したとの想定の下、避難所開設運営訓練や応急手当訓練などを行いました。

